

Sprachkursangebot der SOL – Deutsche Version

Kursdauer: 60-90 Min. (individuell geregelt)

Der Einfachheit halber werden normale Kurszeiten (wie im UniPortal) im Dokument angegeben.

Italienisch A1 – Anfängerkurs

Kursbeschreibung:

Der Kurs richtet sich an alle, die gerne erste Kenntnisse der italienischen Sprache erwerben möchten. Neben Grammatik-Inputs und Aufgaben, um diese zu vertiefen, wird in diesem Kurs auch Wert auf Unterhaltung und das Lesen von Texten in italienischer Sprache gelegt, anhand derer auch Einblicke in die Tradition und Kultur Italiens ermöglicht werden. Die praktische Umsetzung der erlernten sprachlichen Kenntnisse wird im Kurs angestrebt und gemeinsam erarbeitet.

Mögliche Zeitpunkte:

Mittwochs: 14.15 – 16.00 Uhr oder 16.15 – 18.00 Uhr

Donnerstags: 14.15 – 16.00 Uhr

Kursleiterin: Michela Roberta Negro

Anmeldung unter: <https://doodle.com/meeting/participate/id/e39lyORB>

Hinweis: Im Doodle sind lediglich die **Startzeitpunkte** der Kurse angegeben. Der Termin mit den meisten Anmeldungen wird sowohl den ersten Sprachkurs festlegen sowie der Tag sein, an dem die Kurse dann bestenfalls wöchentlich stattfinden werden, sofern es einen geeigneten Raum für die Gruppengröße zur gewünschten Zeit gibt. Bitte alle möglichen Zeiten angeben.

Serbisch (je nach Nachfrage Anfänger- / Fortgeschrittenenkurs)

Kursbeschreibung:

In Sachen «Yugo»: Bist du daran interessiert, über Balkan etwas mehr zu erfahren? Dann beginne doch mit der Sprache. Mit Serbisch machst Du die ersten Schritte. In diesem Serbisch-Sprachkurs der SOL für Anfänger lernst du die Grundlagen der serbischen Sprache, sowie etwas über die Kultur und Mentalität, wie auch Geschichte. Die Sprache am Balkan spielt nämlich eine enorme Rolle, wenn die «Yugo»-Diskussion aufgegriffen wird. West-Balkan kennt eine Sprache, die alle versteht, aber überall heisst sie anders: Serbisch, Kroatisch, Bosnisch, Montenegrinisch / Srpski, Hrvatski, Bosanski, Crnogorski. Kurz: BHS.

Mögliche Zeitpunkte:

Dienstags: 14.15 – 16.00 Uhr oder 16.15 – 18.00 Uhr

Mittwochs: 10.15 – 12.00 Uhr oder 12.15 – 14.00 Uhr

Donnerstags: 16.15 – 18.00 (ggf. andere Zeiten donnerstags möglich)

Kursleiter: Miro Ilic

Anmeldung unter: <https://doodle.com/meeting/participate/id/ejn205Pe>

Hinweis: Im Doodle sind lediglich die **Startzeitpunkte** der Kurse angegeben. Der Termin mit den meisten Anmeldungen wird sowohl den ersten Sprachkurs festlegen sowie der Tag sein, an dem die

Kurse dann bestenfalls wöchentlich stattfinden werden, sofern es einen geeigneten Raum für die Gruppengrösse zur gewünschten Zeit gibt. Bitte alle möglichen Zeiten angeben.

Tamilisch A1 – Anfängerkurs

Kursbeschreibung:

Tamilisch existiert bereits seit über 2500 Jahren. Heute wird die Sprache weltweit von über 70 Mio. Menschen gesprochen. In diesem Kurs werden wir zusammen die Basics erlernen, wie du dich als Tourist in Eelam (aka Sri Lanka) oder Indien verständigen kannst. Dafür brauchst du **keine Vorkenntnisse**! Zwischendurch werde ich auch über die Geschichte des tamilischen Volkes erzählen, denn vor 14 Jahren herrschte noch Bürgerkrieg in Sri Lanka, wodurch die TamillInnen unterdrückt und von der Insel vertrieben worden sind. Als Abschluss des Kurses werden wir, falls die Möglichkeit besteht, gemeinsam in ein indisches Lokal essen gehen und versuchen auf Tamilisch zu bestellen. Somit könnt ihr selbst euren Lernerfolg sehen.

Mögliche Zeitpunkte:

Mittwochs: 16.15 – 18.00 Uhr

Donnerstags: 16.15 – 18.00 Uhr

Freitags: 12.15 – 14.00 Uhr

Kursleiterin: Miruna Pavalakanthan

Anmeldung unter: <https://doodle.com/meeting/participate/id/aM9jJoOa>

Hinweis: Im Doodle sind lediglich die **Startzeitpunkte** der Kurse angegeben. Der Termin mit den meisten Anmeldungen wird sowohl den ersten Sprachkurs festlegen sowie der Tag sein, an dem die Kurse dann bestenfalls wöchentlich stattfinden werden, sofern es einen geeigneten Raum für die Gruppengrösse zur gewünschten Zeit gibt. Bitte alle möglichen Zeiten angeben.

Language Courses SOL – English Version

Course duration: 60-90 min (individually regulated).

For simplicity, normal course times (as in UniPortal) are given in the document.

Italian A1 – Beginner course

Course description:

The course is aimed at all those who would like to acquire a first knowledge of the Italian language. In addition to grammar input and tasks to deepen this knowledge, this course also emphasises conversation and the reading of texts in Italian, which also provide insights into Italian tradition and culture. The practical implementation of the acquired language skills is aimed at in the course and worked out together.

Possible time:

Wednesdays: 2.15 p.m. - 4.00 p.m. or 4.15 p.m. – 6.00 p.m.

Thursdays: 2.15 p.m. - 4.00 p.m.

Course instructor: Michela Roberta Negro

Registration here: <https://doodle.com/meeting/participate/id/e39lyORb>

Note: The Doodle only shows the **starting times** of the courses. The date with the most registrations will determine both the first language course and the day on which the courses will then take place, at best weekly, provided there is a suitable room for the group size at the desired time. Please indicate all possible times.

Serbian (depending on demand beginner / advanced course)

Course description:

In terms of "Yugo": Are you interested in learning more about Balkan? Then start with the language. With Serbian you make the first steps. In this SOL Serbian language course for beginners, you will learn the basics of the Serbian language, as well as something about the culture and mentality, as well as history. The language in the Balkans plays an enormous role in the "Yugo" discussion. The Western Balkans have one language that everyone understands, but everywhere it is called something else: Serbian, Croatian, Bosnian, Montenegrin / Srpski, Hrvatski, Bosanski, Crnogorski. In short: BHS.

Possible time:

Tuesdays: 2.15 p.m. - 4.00 p.m. or 4.15 p.m. - 6.00 p.m.

Wednesdays: 10.15 a.m. - 12.00 p.m. or 12.15 p.m. - 2.00 p.m.

Thursdays: 4.15 p.m. - 6.00 p.m. (other times possible on Thursdays)

Course instructor: Miro Ilic

Registration here: <https://doodle.com/meeting/participate/id/ejn205Pe>

Note: The Doodle only shows the **starting times** of the courses. The date with the most registrations will determine both the first language course and the day on which the courses will then take place, at best weekly, provided there is a suitable room for the group size at the desired time. Please indicate all possible times.

Tamil A1 - Beginners Course

Course description:

Tamil has existed for over 2500 years. Today, the language is spoken by over 70 million people worldwide. In this course we will learn together the basics of how to communicate as a tourist in Eelam (aka Sri Lanka) or India. You **don't need any previous knowledge!** In between I will also tell you about the history of the Tamil people, because 14 years ago there was still a civil war in Sri Lanka, which caused the Tamils to be oppressed and driven out of the island. At the end of the course, if there is the possibility, we will go out to eat together in an Indian restaurant and try to order in Tamil. This way you can see for yourselves how successful you have been.

Possible time:

Wednesdays: 4.15 p.m. - 6.00 p.m.

Thursdays: 4.15 p.m. - 6.00 p.m.

Fridays: 12.15 p.m. - 2.00 p.m.

Course instructor: Miruna Pavalakanthan

Registration here: <https://doodle.com/meeting/participate/id/aM9jJoOa>

Note: The Doodle only shows the **starting times** of the courses. The date with the most registrations will determine both the first language course and the day on which the courses will then take place, at best weekly, provided there is a suitable room for the group size at the desired time. Please indicate all possible times.